

- REINHARDT, G. Frederick, ambassadeur des États-Unis en République du Vietnam (avr.-).
- REINHARDT, G. Frederick, Ambassador of United States in Republic of Vietnam (Apr.-).
- REWINKEL, Milton C., conseiller, ambassade des États-Unis.
- REWINKEL, Milton C., Counsellor, Embassy of United States.
- RHEE, Syngman, président de la République de Corée.
- RHEE, Syngman, President of Republic of Korea.
- RITCHIE, A.E., chef, Direction économique.
- RITCHIE, A.E., Head, Economic Division.
- RITCHIE, C.S.A., ambassadeur en République fédérale d'Allemagne.
- RITCHIE, C.S.A., Ambassador in Federal Republic of Germany.
- ROBERTSON, N.A., haut-commissaire au Royaume-Uni.
- ROBERTSON, N.A., High Commissioner in United Kingdom.
- ROBERTSON, R.G., sous-ministre des Affaires du Nord et des Ressources nationales.
- ROBERTSON, R.G., Deputy Minister, Northern Affairs and National Resources.
- ROBERTSON, Walter S., secrétaire adjoint aux Affaires de l'Extrême-Orient, département d'État des États-Unis.
- ROBERTSON, Walter S., Assistant Secretary for Far Eastern Affairs, Department of State of United States.
- RONNING, Chester A., ministre en Norvège et en Islande.
- RONNING, Chester A., Minister in Norway and in Iceland.
- ROOTH, Ivar, administrateur gérant, Fonds monétaire international.
- ROOTH, Ivar, Managing Director, IMF.
- ROPER, J.C.A., premier secrétaire, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis et représentant du Royaume-Uni aux négociations de l'Agence internationale de l'énergie atomique.
- ROPER, J.C.A., First Secretary, Embassy of United Kingdom in United States, and Representative of United Kingdom at International Atomic Energy Agency negotiations.
- ROUX, Jean-François, premier secrétaire, mission permanente de France auprès des Nations Unies.
- ROUX, Jean-François, First Secretary of Permanent Mission of France to United Nations.
- ROWAN, Sir Leslie, Conseil du Trésor du Royaume-Uni.
- ROWAN, Sir Leslie, Treasury Board of United Kingdom.
- ROWLEY, G.W., secrétaire, Comité consultatif sur le développement du Nord.
- ROWLEY, G.W., Secretary, Advisory Committee on Northern Development.
- SAINT-LAURENT, Louis S., premier ministre.
- SAINT-LAURENT, Louis S., Prime Minister.
- SAM SARY, vice-premier ministre et ministre des Affaires économiques, des Finances, de la Planification et de l'Éducation nationale du Cambodge (oct.-).
- SAM SARY, Vice Premier and Minister of Economic Affairs, Finance, Planning and National Education of Cambodia (Oct.-).
- SARPER, Selim, représentant de la Turquie auprès des Nations Unies; président, Commission du désarmement (-nov.).
- SARPER, Selim, Representative of Turkey to United Nations; Chairman, Disarmament Commission (-Nov.).
- SASTROAMIDJOJO, Ali, premier ministre de l'Indonésie.
- SASTROAMIDJOJO, Ali, Prime Minister of Indonesia.
- SCHAETZEL, J. Robert, adjoint spécial du secrétaire adjoint aux Affaires économiques, département d'État des États-Unis.
- SCHAETZEL, J. Robert, Special Assistant to Assistant Secretary for Economic Affairs, Department of State of United States.
- SCHWARZMANN, Maurice, directeur adjoint, Direction générale des Relations commerciales internationales, ministère du Commerce, et membre de la délégation à la Conférence du GATT.
- SCHWARZMANN, Maurice, Assistant Director, International Trade Relations Branch, Department of Trade and Commerce, and Delegate to GATT Conference.
- SCOTT, Sir Robert H., ministre, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.
- SCOTT, Sir Robert H., Minister, Embassy of United Kingdom in United States.